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Ich denke, selbst bei besten Anstrengungen wird es nicht unter 2° Grad abgehen können. Wieso
komme ich dazu? Letzthin kam ein Forschungsschiff nach mehr als einem Jahr aus der Arktis
zurück. Ihre Beobachtungen waren schon krass ... das Eis schmilzt halt viel schneller und krasser
und natürlich auch unter dem Wasser ...

Eigentlich weiss jedes Kind, dass von einem Eisberg nur 1/7 über Wasser ist. Wenn wir also das
Schmelzen des Eises rein visuell als nicht so gravierend ansehen, dann darf man bedenken, dass die
grosse Masse des Eises ja eben unter Wasser ist, und das dieses dort auch schmilzt.

Was alle Wissenschaftler - diese wie auch unsere, die die Alpengletscher beobachten - sagen, ist die
Beobachtung, dass das Eis überall viel schneller schmilzt, als sie befürchten.

Übrigens: Kein Eis, kein Wasser zum Trinken. Die Himalaya-Region wird zur globalen Durstregion
... 

Und dennoch sagen sie, dass man die Erwärmung auf 3-4° beschränken könne, wenn die Welt sich
anstrengt. Ich denke, das ist nicht mehr machbar, denn:

Ein Versuch zu etwas Physik:

Man nehme ein Block Eis aus dem Gefrierfach und lege ihn in eine Pfanne und heize die auf, oder in
den Backofen oder in de Microwelle, ist egal. Dann messe man die Temperatur der Luft in der
Pfanne oder im Backofen oder der Microwelle. Obwohl man ja Energie zuführt, indem man heizt,
geht die Temperatur zunächst nicht so höher, wie man es eventuell der zugeführten Energiemenge
zufolge erwarten würde. 

Das ist meiner Erachtens unser aktueller Zustand der Welt.

Die zugeführte Energie geht wie im Backofen zuerst in den Schmelzprozess des Eises. Als Benefit
wird die Luft noch nicht so heiss. Sobald aber das Eis komplett geschmolzen ist, geht die Energie
nirgendwo mehr hin, sondern bleibt in der Luft. 

Ich weiss nicht, ob die gescheiten Leute das auch miteinbezogen haben, als sie die +2° als immer
noch möglich einschätzten. Ich kann das nicht glauben, angesichts der Reports all derer, die Eis
beobachten.

Nun, wenn das globale Eis die Schmelzenergie absorbiert hat, dann wird's wohl losgehen ... wie
aufm Rummelplatz "Bitte platznehmen zur nächsten Fahrt", ein heisser Ritt wird's für die nächste
Generationen.

Ich bin an sich gar kein pessimistischer Typ, aber wenn man die Inkubationszeit globaler Effekte
betrachtet ... was wir heute erleben, waren die Sünden von vor 30-50 Jahren ... ich habe Schiss vor
den Auswirkungen der aktuellen letzten 20 Jahre ... echt jetzt.

Mein Körper wird sie nicht mehr erleben müssen ... ich hoffe, dass das Rosetten wie Bolzonaro auch
irgendwann raffen ... und wir natürlich auch ... es wird warm auf dem Planeten, und das schadet
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selbst den Umgangsformen, wie letzthin eine Studie bezeugte: Je wärmer, desto energetischer die
Auseinandersetzungen ... sprich ruppiger, gefährlicher ...

Es gilt halt überall der Energieerhaltungssatz: Energie kann nicht vernichtet, sondern nur
umgewandelt werden. Sie wird sich ihren (Aus)fluss schon finden. Und wenn wir die CO2-Senken
nicht massiv ausbauen, tja, dann wird diese Energie in Form von Hitze in der Atmosphäre bleiben ...

Ich wünsche wirklich, dass wir endlich radikal diese Energiezufuhr in die Luft stoppen. Denn nicht
mal die Corona-Zäsur machte da bisher gross was aus ... schon klar, wenn man bedenkt, dass wir
zwar zuhause hocken, aber Milliarden von Paketen im Online-Handel bestellen ... Zeug, das wir
nicht wirklich brauchen, aber die Belohnungsemotionen befriedigen soll ...

Ich möchte nicht, dass Mensch auf sowas wie die Venus zusteuert ... sonst wird's halt so kommen
wie in dem SciFi-Filmen Dune oder Elysium ...
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